



DEL RING A LA CÁRCEL; CAE CHÁVEZ JR. POR PRESUNTOS NEXOS CON EL NARCO

DESDE 2023, FGR HABÍA GIRADO ORDEN DE APREHENSIÓN POR TRÁFICO DE ARMAS

Cae Julio César Chávez Jr. y no en el ring; es detenido

Deportación. El Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) acusa al pugilista por presuntos nexos con el *Cártel de Sinaloa*

LUIS VALDÉS

Julio César Chávez Jr. fue detenido en California, por autoridades migratorias de EU; la FGR informó que desde el 2023, el hijo del famoso boxeador mexicano, que lleva el mismo nombre, tenía una orden de aprehensión por presuntos nexos con la delincuencia [organizada](#) y [tráfico de armas](#).

Luego de que el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE, por sus siglas en inglés) informó sobre la detención del hijo del excampeón mundial de boxeo, la

Fiscalía General de la República detalló que estaban trabajando en el proceso de deportación de Chávez Jr.

“Julio C., quien cuenta con una orden de aprehensión en México, desde marzo de 2023, por delincuencia [organizada](#) y [tráfico de armas](#), fue detenido este día por las autoridades norteamericanas, en la ciudad de Los Ángeles, California. Dichas autoridades han informado de lo anterior a la Fiscalía General de la República, manifestando que han iniciado el proce-

dimiento correspondiente para su entrega a México”, posteo la Fiscalía.

Momentos antes, el Departamento de Seguridad Nacional (DHS) del que depende el ICE, acusó al deportista de presuntos nexos con el *Cártel de Sinaloa*.

“El Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) detuvo al destacado boxeador mexicano y delincuente indocumentado Julio César Chávez Jr., y está tramitando su deportación acelerada de [Estados Unidos](#). Chávez es ciudadano mexicano y tiene una orden de arresto vigente en México por su participación en el [crimen organizado](#) y el [tráfico de armas](#) de fuego, municiones y explosivos”, indicó el DHS.

Desde diciembre de 2024, las autoridades estadounidenses consideraban a Chávez Jr. una grave amenaza para la seguridad pública, pero no era una prioridad aplicar las leyes migratorias.

Autoridades de EU se basan en el matrimonio que Chávez Jr. tiene con Frida Muñoz Román, expareja del finado Edgar Guzmán, uno de los hijos de *El Chapo*.

Por su parte, la familia del pugilista se pronunció al respecto a través de un comunicado en el que externaron su confianza para que se pruebe la inocencia de Julio.

“En estos momentos difíciles reiteramos nuestro total e incondicional apoyo a Julio. Confiamos plenamente en su inocencia y en su calidad humana, así como en las instituciones de justicia tanto de México como de Estados Unidos, en quienes depositamos nuestra esperanza para que esta situación se aclare conforme a derecho y la verdad”, se lee en un comunicado emitido por la Familia Chávez.

ANTECEDENTE

● En enero de 2012, la Patrulla de Carreteras de California arrestó a Chávez Jr. por conducir bajo los influjos del alcohol y las drogas, y sin licencia. También en enero del 2024 el Departamento de Policía de Los Ángeles arrestó a Chávez y lo acusó por posesión ilegal de cualquier arma de asalto.



ELABORACIÓN

CARGOS. El boxeador mexicano fue detenido por el ICE en California; la FGR informó que tiene una orden de aprehensión en su contra.



COMUNICADO DE PRENSA La Familia Chávez ante la situación legal de Julio César Chávez Jr.

A todos los medios de comunicación, ante los sistemas judiciales y a las autoridades locales por autorizados estadísticamente, la Familia Chávez desea expresar lo siguiente: Nuestra familia es una familia profesional y comprometida por la situación actual. En estos momentos de crisis, tenemos

nuestro total e incondicional apoyo a Julio. Confiamos plenamente en su inocencia y en su calidad humana, así

esperamos para que sus abogados se actúen conforme a derecho y a la ley.

Julio es, ante todo, un hijo, un padre y un ser humano que ha enfrentado realidades duras en su vida personal y profesional. Como familia, pedimos con respeto que se garantice el debido proceso legal y que se eviten juicios anticipados que vulneren su dignidad y le afecten la reputación.

Agradecemos sinceramente al interés y la cobertura de los medios de comunicación, pero apelamos a su seriedad y objetividad para respetar nuestra decisión de no hacer más declaraciones en este momento. Creemos firmemente que el sistema judicial en paralelo que las autoridades implementan favorece a quien no tiene los recursos económicos ni experiencia.

Requiere por una quinta vez, que se respete la familia de Julio y se respete nuestro derecho a la privacidad, al respeto y a la dignidad.

Agradecemos, La Familia Chávez